

Un duo marocain à la Réunion

MUSIQUE Les musiciens Mehdi Nassouli et Foulane Bouhcine se sont alliés à LO Griyo, trio de La Réunion. Ensemble, ils ont réalisé le projet « Kamlinn », qui donne lieu à une tournée dans tout l'océan Indien.

Quand les musiques amazigh et gnaoui se mélangent à la musique maloya, cela donne « Kamlinn ». Cet intitulé est celui d'un projet réunissant deux artistes marocains – Mehdi Nassouli, Foulane Bouhcine – et le trio réunionnais Lo Griyo. Un projet musical de fusion révéla lors d'une tournée démarrée le 27 octobre dernier et qui va les mener jusqu'au 5 novembre prochain dans plusieurs villes de l'océan Indien.

Créé à l'initiative de Brahim El Mazned, directeur artistique du festival Timitar à Agadir, et de Stéphane Rochecoust, directeur du Kabardock, salle de musiques actuelles au Port, ce projet a vu le jour en 2009, lors d'une résidence artistique organisée à Agadir et à La Réunion.

Après avoir présenté leurs créations au très prestigieux



La Réunion va accueillir quatre concerts métissés.

forum Babel Med à Marseille mais aussi sur la scène du festival gadiri l'année dernière, la formation se retrouve une nouvelle fois sur les terres réunionnaises pour donner une série de quatre concerts dans les villes du Port, de

Saint-Pierre et de Saint-Leu. Cette rencontre permettra de donner une nouvelle impulsion à cette musique surprenante, sorte de transe-fusion sur rythmes ternaires, dans laquelle *kora*, *darbouka*, *ribab*, *mélodica*, crotales, *ghaïta*, cla-

rinette, saxophone, etc. s'approprient et se répondent sur fond d'électro dans une belle harmonie.

Prochain concert : le vendredi 4 novembre au Kerveguen à Saint-Pierre, à La Réunion. ♦ **QODS CHABÂA**